

Aún

Publicado por: vrosas

Publicado el : 6-5-2011 17:32:47

Todavía conservo en mi memoria de niña
las cartas que me enviabas
y aquel disco que cantaba canciones
como poema a mis oídos.

En aquel tiempo no te percibía
no te tenía presente
aunque sabía que estabas en aquel lugar
donde querías ser encontrada.

Espacio tuyo queriendo ser compartido
por las almas amadas
entes veneradas
que se alejaron bonitamente
para después hallarte

En aquel momento no te conocía
Pero comprendía que te iba a reconocer
cuando escuchara la sabida melodiosa armonía
de tus palabras.